

## PERIODISTAS DE TOTONICAPÁN CUMPLEN CON EL #YOREFORESTOCHALLENGE PLANTANDO ÁRBOLES DE PINABETE



**P**lantando 20 árboles de pinabete (*Abies guatemalensis*) en una parcela demostrativa en las instalaciones de la Dirección Subregional VI-3 del Instituto Nacional de Bosques -INAB- en Totonicapán, donde se promueven plantaciones de esta especie forestal con fines navideños y minimizar así el impacto su depredación en bosques naturales; 15 periodistas cumplieron con el #YoReforestoChallenge del programa Sembrando Huella. En el evento participaron amigos y amigas del bosque de medios escritos, radiales, televisivos y digitales de este departamento, quienes previo a sembrar su arbolito recibieron del personal técnico del INAB, una charla de sensibilización sobre la importancia del bosque y la reforestación; así como los pasos básicos para plantar un árbol.

El director subregional VI-3 de la Institución, Gilberto Mérida expresó: *“Este día es de suma importancia para el INAB, ya que como en años anteriores el gremio periodístico de Totonicapán se suma a la campaña Sembrando Huella, que mejor aliado que ellos para multiplicar el mensaje sobre la importancia del bosque”,* resaltó Gilberto Mérida.

*“Todos estamos llamados a mantener el equilibrio del ecosistema, es parte de nuestra función estar en contacto con la naturaleza y dar el ejemplo para que más guatemaltecos se unan”,* comentó Leopoldo Batz, corresponsal de Televisión Nacional en Totonicapán.

El 2020 es el tercer año consecutivo que periodistas de Totonicapán junto al INAB reforestan, llevando el mensaje a todo nivel sobre el cuidado de los bosques, heredando a futuras generaciones los beneficios de los bienes y servicios que los árboles ofrecen a la humanidad.

